



# ぱんだぐみだより



## 9月

2025年9月1日保土ヶ谷保育園  
ぱんだ組担任

### ○最近の子どもたちの様子○

暑い日々が続いているですが、提灯や手形などの制作をしたりホールで走り回ったりして元気良く過ごしているぱんだ組さん。

熱中症アラートが出ている日が続き水遊びが出来ない時もありましたが、気温が下がり天王町や天王北公園に、きりん組さんと一緒にに行くことが出来た時も何回かありました。公園では、虫取り網を使って順番に虫を捕まえたり、自分たちで鬼を決めて鬼ごっこを行ったりするなど子どもたち同士で話し合って遊んで楽しんでいました。

来月も暑い日々が続くと思いますので、引き続き室内でも楽しく過ごせるようにしていきたいと思っています。また、運動遊びも楽しく行えるように働きかけていきます。

### ☆色水遊び☆

水遊びを行う時、「色水やりたい」とリクエストしています。最初の方はトラブルになりましたが、今では子どもたち同士で順番に色水が入っているペットボトルを使って玩具に色水を入れて色が混ざるのを楽しんでいます。また、色水が無くなると自分たちで水を入れて色水を作っています。中に入っている絵の具が完全に無くなると「この色はおしまいだよ」と教え合う姿も見られ成長を感じました。



### 今月の活動

- ・英語
- ・身体測定
- ・食育
- ・避難訓練
- ・運動遊び発表会



### ☆今月の歌☆

- ♪がんばりまんの歌
- ♪おばけなんてないさ
- ♪南の島のハメハメハ大王



### ！お願いとお知らせ！

- ・爪切りとやすりがけを毎週お願いいいたします。
- ・黄色いかごに入っている衣類などを定期的に確認し、補充をお願いいたします。
- 運動遊び発表会は9月27日（土）に行います。詳細は別紙にてお伝えします。